

JAÉN, 06 DE AGOSTO DE 2021

Educación adjudica las obras de reforma de la Escuela de Arte Casa de las Torres de Úbeda

La Agencia Pública Andaluza de Educación contrata por más de 160.000 euros las obras de reparación de la cubierta, la solería y el forjado de la galería de la Escuela de Arte (EA) Casa de las Torres de Úbeda (Jaén), con un plazo de ejecución de tres meses

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado por 160.913,83 euros las obras de reforma de la Escuela de Arte (EA) Casa de las Torres de Úbeda (Jaén), las cuales consistirán en la reparación de las patologías detectadas en la cubierta, la solería y el forjado de la galería porticada de la primera planta, actualmente en mal estado. El plazo de ejecución de la actuación será de tres meses a partir de la fecha de inicio, prevista para la próxima semana.

La empresa Áridos Mengíbar S.L. ha resultado la adjudicataria de estos trabajos que se centrarán en la galería del patio principal, ubicada en la planta primera del edificio. En concreto, se desmontará la cubierta, empezando por la retirada selectiva de tejas, que se prevén aprovechar en un 70%. Asimismo, se extraerá el aislamiento bajo la teja para alcanzar el tablero de madera que también se quitará y reemplazará por uno nuevo. Los elementos de madera que conforman la cubierta también serán retirados tras comprobar la estabilidad de molduras y gárgolas sobre el patio.

Además, se levantarán las baldosas cerámicas y se reemplazará el forjado de madera, con problemas de humedad, para proceder posteriormente a la impermeabilización del pavimento y el nuevo embaldosado.

Las obras de reforma de la Escuela de Arte Casa de la Torre de Úbeda se enmarcan en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte. Su contratación se ha realizado a través del nuevo Acuerdo Marco de obras puesto en marcha por la Agencia Pública Andaluza de Educación, que permite agilizar los plazos de adjudicación de las actuaciones, reduciendo así los tiempos para su inicio.